

Beschlussvorlage 2014/0133



Sachgebiet	Sachbearbeiter
Kämmerer	Peter Lösch

Beratung	Datum	Entscheidung	öffentlich
Hauptausschuss	11.03.2014		

Betreff

Anschluss der Kindertagesstätte der Kath. Filiationenstiftung Schwanstetten an die gemeindliche Heizzentrale - Zuschuss

Sachverhalt:

Auf TOP 7 der Marktgemeinderatssitzung vom 25.02.2014 wird Bezug genommen.

Eine Entscheidung über den Anschluss ist durch die Katholische Filiationenstiftung bisher nicht gefallen.

Bereits im Vorfeld wurde jedoch durch die Kirchenverwaltung signalisiert, dass im Falle eines Anschlusses ein Antrag auf Zuschuss gestellt wird. Um bei einer Zustimmung den Anschluss auch schnellst möglich abwickeln zu können, wird um einen Grundsatzbeschluss zur Bezuschussung zum Anschluss der KiTa der Katholischen Filiationenstiftung Schwanstetten gebeten.

Die Bezuschussung von kirchlichen Baumaßnahmen ist nicht in den allgemeinen Förderrichtlinien des Markt Schwanstetten enthalten. In der Sitzung des MGR vom Oktober 2013 wurden Baumaßnahmen der Evang. Kirchengemeinde mit 10 % der tatsächlichen Kosten bezuschusst. Hier wurde analog die Zuschussregelung für Baumaßnahmen in den Förderrichtlinien angewandt.

Da es sich hier ebenfalls um eine kirchliche Maßnahme handelt, schlägt die Verwaltung vor, den Anschluss der Kindertagesstätte der Katholischen Filiationenstiftung Schwanstetten an die Fernwärmeleitung ebenfalls mit 10 % der tatsächlichen Kosten zu bezuschussen. Die Anschlusskosten belaufen sich auf max. 33.500 €, so dass ein Zuschuss von max. 3.350 € gewährt wird.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Hauptausschuss beschließt, den Anschluss der Kindertagesstätte der Katholischen Filiationenstiftung Schwanstetten an die Fernwärmeleitung der Heizzentrale des Marktes Schwanstetten mit 10 % der tatsächlichen Kosten zu bezuschussen.